

フローレンスはウイングアーク1st株式会社から ソフトウェア1,000万円相当を寄贈いただきました

ウイングアーク1st株式会社（東京都港区、代表取締役社長：田中 潤）の社会貢献活動の新規支援先団体として、認定NPO法人フローレンスが選定されました。



今回ご提供いただいたのは、各種システムデータの蓄積および、それらのデータの加工・集計を瞬時に処理することが可能なBI製品「Dr.Sum」および、多様なデータを統合・可視化・共有する「MotionBoard」を中心としたソフトウェアと導入サポートサービスです。

寄贈いただいたソフトウェアを、フローレンスでは、会計の予算実績データや、事業ごとのKPIなどの分析用プラットフォームとして活用し、今後の事業活動へ活かしていく予定です。

NPOであるフローレンスにとって、特に人件費の分析が重要で、様々な角度から精緻に分析することが可能になるため、経営による事業判断の精度・スピードの向上が見込まれます。

サービス対象者から対価を得て利益追求を目的とする民間企業に比べ、ソーシャルリターンを目的としたNPOの活動においては、システム投資を事業収入から十分捻出することが難しいといった構造があります。このような多大なサポートをいただくことによって、より経営を円滑に進めることができます。

ウイングアーク1st社は、これまでも社会貢献活動に積極的に取り組んでこられました。活動の軸に置いているのは、未来を担う子どもたちや、障害者や育児中の親など、働きたいのに働くことが困難な環境にある人々を支援することです。

ウイングアーク1st社が、社会貢献活動で大切にしていることとフローレンスのビジョンや活動に通じるものがあると感じてくださり、今回お声がけくださったことで実現しました。

親子を取り巻く社会課題は日々増加し、複雑さを増しています。

フローレンスは企業からのサービス提供やご支援を受けて、社会的インパクトの最大化を目指すことができます。

寄付やボランティアを通して事業を支えて下さる企業と志を共に活動することで、社会的インパクトを最大化してまいります。

<https://florence.or.jp/donate/csr/>

本寄贈にあたり、ウイングアーク1st株式会社 代表取締役社長 田中 潤様とフローレンス代表駒崎 弘樹との対談を公開しました。

<https://florence.or.jp/news/2019/06/post32758/>

【ウイングアーク1st株式会社について】

帳票基盤ソリューション「SVF」、文書データ活用ソリューション「SPA」およびBI製品「Dr.Sum」「MotionBoard」のソフトウェアとクラウドサービスを提供し、企業の価値を高める情報活用の実現を提案しています。ひとのパフォーマンスを最大化する「Data Empowerment」を理念としています。

ウイングアーク1st株式会社 <http://www.wingarc.com/>

【認定NPO法人フローレンスについて】

2004年設立。「みんなで子どもたちを抱きしめ、子育てとともに何でも挑戦でき、いろんな家族の笑顔があふれる社会」を目指すというビジョンに基づき「親子の笑顔をさまたげる社会問題」を、事業を通して解決することをミッションに、病児保育事業、保育園運営事業、障害児保育事業、赤ちゃん縁組事業などを展開しています。

認定NPO法人フローレンス <https://florence.or.jp/>

当プレスリリースURL

<https://prtimes.jp/main/html/rd/p/000000076.000028029.html>

認定NPO法人フローレンスのプレスリリース一覧

https://prtimes.jp/main/html/searchrlp/company_id/28029

【本件に関する報道関係者からのお問合せ先】

認定NPO法人フローレンス 広報担当：石垣

TEL：03-6811-0903 E-Mail：spr@florence.or.jp

